
23 августа с участием губернатора Самарской 
области Дмитрия Азарова прошла конференция 
работников АВТОВАЗа, посвященная итогам вы-
полнения коллективного договора на предприятии 
в первом полугодии этого года.

Также на конференцию были приглашены и присут-
ствовали представители городской и областной думы, 
глава города Николай Ренц, глава администрации 
Автозаводского района Юрий Башкиров, председа-
тель Профсоюза АСМ РФ Андрей Фефелов, пред-
седатель Федерации профсоюзов Самарской обла-
сти Дмитрий Колесников, председатель областной 
профорганизации АСМ РФ Александр Меньшиков и 
председатель Ассоциации профорганизаций Тольятти  
Анатолий Калинин.

В своем обращении к участникам конференции 
Дмитрий Игоревич отметил: результаты работы на 
предприятии за полгода показывают, что даже амби-
циозные планы выполнимы. И в этом заслуга каждо-
го работника. В кратчайшие сроки коллективом было 
реализовано много задач. особое значение имеет, 
конечно, поддержка АВТоВАЗа на федеральном уров-
не. Например, поручения Президента России Влади-
мира Путина по использованию только отечественных 
автомобилей для такси и каршеринга. А на встрече  
с губернатором его первым вопросом был: «Как дела  
на АВТоВАЗе?»

Немаловажную роль, по словам главы региона, 
играет профсоюзная организация и настойчивость ее 
руководства по исполнению всех договоренностей, 

утвержденных коллективным договором, особенно в 
период модернизации производства и импортозаме-
щения. Профсоюз является важнейшим фактором и 
стабильности на предприятии, и достижений высоких 
показателей. Со своей стороны губернатор заверил, 
что и дальше будет всемерно содействовать тому, что-
бы АВТоВАЗ динамично развивался и завоевывал все 
новые и новые рынки: «Крупнейший трудовой коллектив 
Самарской области каждый день находится в фокусе 
моего внимания».

Главным вопросом на конференции был рассмо-
трен ход выполнения обязательств и мероприятий 
коллективного договора Ао «АВТоВАЗ» в первом по-
лугодии 2023 года. С отчетами выступили: от админи-
страции – вице-президент по персоналу и социаль-
ной политике Дмитрий Михаленко, от профсоюзной  
организации – председатель Сергей Зайцев. В докла-
дах были отмечены как производственные показатели, 
так и выполнение социальных обязательств. Доля рын-
ка LADA по итогам полугодия составила 40 %, а прода-
жи по сравнению с аналогичным периодом прошлого  
года увеличились на 92,2 %. 

Приоритетами социальной политики на заводе 
по-прежнему остаются: обеспечение занятости работ-
ников; поддержание покупательной способности за-
работной платы; выполнение обязательств и меропри- 
ятий колдоговора.

Что касается заработной платы, ее рост составил 
29,4 % (всего персонала) и 40,3 % (основных рабочих) 
с учетом повышения тарифных ставок и окладов на 
9 %, оплаты временных и дополнительных работ (в суб-
боту и внеурочное время), а также выплаты премий, в 
том числе дополнительной премии за отсутствие аб-
сентеизма, размер которой был увеличен. Несмотря 
на непростое экономическое положение продолже-
на «Программа улучшения условий труда» с объемом  
финансирования 300 млн рублей.

Также на конференции были представлены ито-
ги работы комиссии социального страхования Ао  
«АВТоВАЗ». С отчетом выступил сопредседатель ко-
миссии, заместитель председателя ППо Сергей Мар-
ченко. он рассказал о Программе оздоровления и от-
дыха работников и их детей в 2023 году, реализация 
которой прошла очень успешно, несмотря на все труд-
ности, связанные с переносом путевок на новый период 
летнего корпоративного отпуска.

о работе предприятия за 6 месяцев проинформи-
ровал президент Ао «АВТоВАЗ» Максим Соколов.  

он отразил в своем выступлении основные итоги, зада-
чи и приоритеты компании. Главные приоритеты – со-
хранение и развитие трудового коллектива, выполне-
ние социальных льгот. Во втором полугодии АВТоВАЗ 
планирует обеспечение стабильными поставками ком-
плектующих, дальнейшее наращивание объемов про-
изводства и продаж, развитие продуктовой линейки  
и реализацию новых проектов.

от работников автосборочного комплекса, «ме-
ханосборки» и производства пластмассовых изде-
лий выступили делегаты. Поднимались такие про-
блемные вопросы, как нехватка узких специалистов 
в заводской поликлинике, температурный режим в 
корпусах, отсутствие остановочного павильона и пе-
шеходных переходов на Вокзальной улице и другие. 
Вместе с тем были отмечены и положительные ре-
шения. Например, ремонт путепровода на пересе-
чении улиц Вокзальной и Борковской, строительство 
парковок для заводчан, ремонт дорог, реконструкция 
лыжной базы и другие. Ключевую роль в этом сыгра-
ло личное участие губернатора Дмитрия Азарова, ко-
торый взял на контроль теперь уже новые вопросы  
коллектива АВТоВАЗа.

По итогу конференции все поступившие от деле-
гатов вопросы включены в итоговый протокол. Вопро-
сы, касающиеся работы внутри предприятия, будут 
рассмотрены на согласительной комиссии, вопросы 
городского и регионального значения будут направ-
лены в соответствующие органы власти, а ответы на  
частные вопросы готовятся индивидуально. 
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В подразделениях АО «АВТОВАЗ» с 1 августа 
проводились конференции работников, посвящен-
ные выполнению обязательств и мероприятий кол-
лективного договора предприятия в первом полу- 
годии. 

В конференциях принимали участие вице-президент 
по персоналу и социальной политике Дмитрий Миха-
ленко, председатель Первичной профсоюзной орга-
низации Ао «АВТоВАЗ» АСМ РФ Сергей Зайцев, руко-
водители и председатели профкомов подразделений. 
В докладах и выступлениях были отражены основные 
производственные показатели, а также результаты вы-
полнения социальных обязательств и других разделов 
главного заводского документа.

от работников поступали следующие вопросы: судь-
ба 51 корпуса, доставка работников на завод и с работы 
домой в близлежащие населенные пункты за городской 
территорией (Ягодное, Подстепки) и другие. Есть и ре-
шенные вопросы. Например, начали действовать дол-
гожданные парковки для личного автотранспорта по 
южной стороне завода – возле 6 и 24 КПП.

Это было озвучено и 23 августа на конференции ра-
ботников АВТоВАЗа с участием губернатора Самарской 
области. Подробный материал с общезаводской конфе-
ренции читайте на 1 странице номера.

На профсоюзном оперативном совещании 10 ав- 
густа с участием Дмитрия Михаленко и исполни-
тельного вице-президента по производству 
Михаила Рябова был рассмотрен режим работы  
с 1 ноября по 31 декабря 2023 года и согласован 
соответствующий проект приказа.

В связи с изменением плана производства на 2023 
год, с 1 ноября по 31 декабря устанавливается следу-
ющее начало/окончание рабочих смен и обеденных пе-
рерывов в подразделениях автосборочного комплек-
са, занятых производством автомобилей семейства на 
платформе B0, Vesta, Granta (график сменности № 119):
– дневная смена: 07:00-15:45, обеденный перерыв 
11:00-11:45;
– вечерняя смена: 17.45-02.15, обеденный перерыв 
22:00-22:30.

Такой режим работы предусматривает организацию 
сверхурочных работ с соблюдением ограничений и тре-
бований Трудового законодательства РФ – ежедневно 
с понедельника по пятницу после окончания дневной 
смены продолжительностью 2 часа на данный период. 
Компенсация за работу в сверхурочное время будет осу-
ществляться в соответствии с действующим коллектив-
ным договором.

В своем постановлении профсоюзный комитет об-
ращает внимание работодателя на организацию вывоза 
работников после 2 смены. А также предлагает прорабо-
тать вопрос по организации режима работы дежурных 
групп в детских садах и группе продленного дня в школах 
(при наличии потребности).

12-13 августа на территории кемпинг-парка «Пи-
скалы» прошёл молодёжный туристический слёт 
АО «АВТОВАЗ», приуроченный к Международному 
дню молодёжи и Дню физкультурника. Организато-
рами выступили УОРП завода и комиссия по работе 
с молодёжью профсоюзной организации. 

Как рассказал председатель комиссии Александр 
Сергеев, участие приняли свыше 170 человек от 7 струк-
турных подразделений «первички»: АНо До «Планета 
детства «Лада», инжиниринг, производство технологи-

ческой оснастки, механосборочные производства, авто- 
сборочный комплекс, прессовое производство и служба 
вице-президента по закупкам.

Туристический слёт полюбился молодёжи АВТо- 
ВАЗа и уже стал традиционным. С каждым годом он при-
тягивает всё больше новых молодых людей и объединя-
ет коллективы подразделений. В этом году программа 
была очень насыщенная: представление команд слета, 
конкурс биваков, спортивное ориентирование, техника 
пешего туризма, активные игры для детей и взрослых, 
волейбол, бочче, вышибалы, техника водного туризма, 
творческий конкурс «Алло, мы ищем таланты!», интел-
лектуальная игра «Квиз», ночной квест и дискотека.

Все команды приняли активное участие. Каждый 
участник слета мог проявить свои лучшие способности и 
таланты в разных конкурсах. особенно интересным был 
творческий конкурс под вечерним небом.

По итогам результатов всех видов соревнований 
победителями слета стали: I место – производство 
технологической оснастки, II место – инжиниринг, 
III место – механосборочные производства.

Результаты слета будут занесены в зачет молодёж-
ной cпартакиады профсоюзной организации АВТоВАЗа.
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В первом полугодии текущего года 
в пользу работников АО «АВТОВАЗ», 
членов Профсоюза АСМ судами было 
вынесено 3 положительных решения  
о досрочном назначении пенсии. 

Приведем несколько реальных при-
меров из практики юридического отдела 
профсоюзной организации (имена ра-
ботников изменены – прим. ред.).

В деле работника З. (производство 
двигателей), имеющего длительный 
стаж 42 года, Социальным фондом в 
страховой стаж не были засчитаны пе-
риоды работы, общей продолжитель-
ностью 9 месяцев. По решению суда 
указанные периоды работы включены в 
страховой стаж. Суд обязал ответчика 
назначить пенсию на 9 месяцев ранее 
той даты, которую определил Фонд в 
качестве даты выхода на пенсию. Выго-
да члена профсоюза составила порядка  
100 тыс. рублей.

В другом случае, благодаря помо-
щи юридического отдела профсоюзной 
организации АВТоВАЗа, пенсия была 
назначена на год ранее даты, опреде-
ленной Фондом в качестве даты выхода 
на пенсию. В деле К. (УЛИР), прорабо-
тавшей в тяжелых условиях труда и име-
ющей право на досрочное назначение 
пенсии по старости, на основании реше-
ния суда в льготный стаж был засчитан 
период обучения в училище (по ранее 
действовавшему законодательству при 
определенных условиях период обуче-
ния в профессионально-технических 
училищах засчитывался в стаж на соот-
ветствующих видах работ, дающих право 
на досрочное назначение трудовой пен-
сии по старости). 

Работнику С. (ПРоо), имеющему 
стаж работы в тяжелых условиях тру-
да, Социальным фондом не был засчи-
тан период работы продолжительно-
стью 2,5 года в льготный стаж, а также 

период работы продолжительностью  
4 года – в страховой стаж. Суд обязал 
ответчика засчитать 2,5 года работы в 
льготный стаж, а также включить 4 года в 
страховой стаж, что повлияло на размер 
назначенной пенсии. Таким образом, 
возраст выхода работника на пенсию 
снизился с 56 до 55 лет.

Напоминаем, если вы столкнулись 
с проблемой, требующей юридической 
помощи, то вы можете обратиться в 
юридический отдел ППо Ао «АВТоВАЗ» 
по указанным телефонам: 64-99-52,  
64-19-81, 64-99-01. Членам Проф- 
союза АСМ РФ такая помощь оказывает-
ся бесплатно!

Обзор новостей

ИТОГИ МЕСЯЦА, ИТОГИ ПОЛУГОДИЯ

ПРОФСОЮЗ ПОМОГ В НАЗНАЧЕНИИ ПЕНСИИ
Юрисконсульт

Члены Профсоюза АСМ РФ вправе 
обращаться за юридической помощью 
в любой пункт выездных консультаций, 
независимо от структурного подразде-
ления Первичной профсоюзной органи-
зации Ао «АВТоВАЗ» АСМ РФ, в кото-
ром они состоят на учёте.

Часы приёма – с 11:00 до 15:30

А – зав. юридическим отделом Аношкина Т.А.
Д – ведущий юрисконсульт Донгаузер А.В.
Р – ведущий юрисконсульт Рыжова Е.В.

Подразделение Место проведения
Сентябрь

6 8 14 19 22 29

АСК, СДпК Корпус 170/3, каб. 208А Д

ПрП, ПТо Корпус 06/1, каб. 241 Р

ПЛП, ПТо Корпус 10, каб. 309 Р

Инжиниринг, СВПпЗ Корпус 3/1, каб. 426 А

ооо «ЛИН» Корпус 70, каб. 124 Д

МСП, ДИС, СДпК Корпус 170/3, каб. 320 Д

ГРАФИК ВЫЕЗДНЫХ КОНСУЛЬТАЦИЙ  
на сентябрь 2023 года

Забиров Рива Мухаррямович, наладчик оборудования ПД:

– Выражаю огромную благодарность юристам профсоюзного комитета АВТо-
ВАЗа за решенный вопрос и хочу сказать одно – здесь юристы реально помогают, 
без всяких «проволочек». 

В свое время, лет 15 назад, по направлению от профсоюзной организации 
я проходил обучение по охране труда и нас обучал в том числе и профсоюзный 
юрист. Тогда я уже и запомнил, что в нашей профсоюзной организации есть юри-
сты. А в этом году столкнулся с вопросом, решить который могли только профес-
сиональные юристы. В городе за такие услуги надо отдать очень «хорошие» день-
ги. Я же сходил в свой профком, где мне и дали контакты юридического отдела.

 Профсоюзный юрист составила иск, а также подготовила документы. На протяже-
нии дела оказывалась необходимая поддержка: и консультации, и помощь в сборе до-
казательств. В итоге пенсия назначена мне с учетом всего моего стажа работы. 

Спасибо большое! Вот где действительно помогают.
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На хрупких женских плечах дер-
жится весь мир. Но в первую очередь 
семейный очаг, забота о котором и 
является олицетворением женского 
начала.

Женщины работают сегодня в разных 
сферах, управляют большими машина-
ми, работают в горячих производствах, 
осваивают рискованные профессии, но 
в то же время остаются привлекатель- 
ными. 

Вот такая хрупкая прекрасная жен-
щина Татьяна Евгеньевна Малыгина 
трудится стерженщиком машинной фор-
мовки в чугунолитейном производстве 

АВТоВАЗа уже 23 года. Условия работы у 
металлургов тяжелые, но нашим женщи-
нам всё по плечу.

Татьяна Евгеньевна – ответственный 
и добросовестный работник, член Проф- 
союза АСМ, а её главное предназначе-
ние – хранительница семейного очага. 
Семья Малыгиных – дружная, крепкая и 
очень гостеприимная. Муж Александр 
работает электриком, он – профессио-
нал своего дела, сын Никита – кандидат 
в мастера спорта по плаванию – учится в 
Москве, дочка София – школьница. 

У Татьяны очень женское хобби – ку-
линария. Все любящие женщины вкусно 
кормят своих близких, а Татьяна может 

смело открывать свое кафе – её съедоб-
ные шедевры изумляют не только своим 
вкусом, но и красотой подачи! И не важ-
но, что: шарлотка, заливная рыба, торты 
или борщи – пальчики оближешь! Татья-
на любит путешествовать. И поверьте, в 
её компании всегда весело, здорово и 
незабываемо. Это добрый человек с от-
крытой и легкой душой. 

12 августа у Татьяны Малыгиной был 
прекрасный юбилей, с которым мы ее 
поздравляем и желаем, чтобы душа всег-
да пела! Здоровья, счастья и любви Вам, 
Татьяна Евгеньевна, и Вашим близким.

Коллеги и друзья

Знай наших

НАШИМ ЖЕНЩИНАМ ВСЁ ПО ПЛЕЧУ

Профсоюзный комитет службы 
директора по качеству рад поздра-
вить своих замечательных коллег, ко-
торые в августе отметили чудесные 
даты. Это прекрасная возможность 
выразить уважение и глубокую благо-
дарность им за все, что они делают.

10 августа – юбилей у контролера 
измерительных приборов и специально-
го инструмента Татьяны Анатольевны 
Лосевой.

окончив политехнический техникум 
и получив распределение на АВТоВАЗ, 
Татьяна Анатольевна пришла работать 

в центр качества. За более чем 30-лет-
ний труд на родном предприятии, в од-
ном коллективе, она стала не только 
одним из опытнейших сотрудников, но 
и добрым другом для коллег. Сотрудни-
ки отмечают в ней высокий профессио-
нализм, трудолюбие, ответственность 
и преданность работе. отличительные 
черты – грамотный подход и скрупулез-
ность, справедливость и честность.

Дома Татьяна Анатольевна – хорошая 
хозяйка и заботливая бабушка: помогает 
воспитывать двоих внуков-школьников, 
прекрасно шьет и вяжет.

Татьяна Анатольевна, профсоюзный 
комитет службы директора по качеству 
искренне поздравляет Вас с юбилеем! 
Ваши доброта, терпение и понимание 
делают рабочую атмосферу гораздо 
приятнее.  Пусть близкие люди всегда 
будут рядом, даря поддержку и наполняя 
Вашу жизнь радостью и счастьем!

16 августа – юбилей у инженера-ис-
следователя 1-й категории Людмилы 
Владимировны Шавриной.

Вся жизнь Людмилы Владимировны 
неотрывно связана с Тольятти и АВТо- 
ВАЗом. Выросшая в семье инженеров, 

стоящих у истоков автогиганта, Людми-
ла, конечно же, пошла поступать на ма-
шиностроительный факультет Тольят-
тинского политехнического института. 

Совсем юной девчонкой она устро-
илась работать в УЛИР, совмещая труд 
на заводе с учебой вечерами. И вот се-
годня, имея за плечами 32-летний стаж 
работы на нашем заводе и огромный на-
копленный опыт, она по праву называет 
себя патриотом родного АВТоВАЗа!

С мужем Евгением Анатольевичем, 
кстати, тоже работником нашего пред-
приятия – ведущим инженером управле-
ния производства прототипов, Людмила 

Владимировна создала крепкую семью. 
В любви и заботе воспитывают троих 
сыновей, личным примером передавая 
им семейные ценности, принципы ответ-
ственности и уважения к окружающим. 
Младший сын – еще школьник, а вот 
старшие пошли по стопам родителей и 
получают профессию в ТГУ. 

оптимизм, веселый нрав, отзывчи-
вость и добродушие, терпеливость и 
готовность всегда прийти на помощь – 
вот почему коллеги тянутся к Людмиле 
Шавриной. Долгие годы она состоит в 
профсоюзной организации, работает в 
спортивно-массовой комиссии, занима-
ет активную позицию, участвует во всех 
мероприятиях. Дома она – прекрасная 
хозяйка, вкусно готовит, любит шить, за-
нимается фитнесом. И на все у нее хва-
тает энергии и вдохновения!

Дорогая Людмила Владимировна, мы 
искренне рады работать вместе с Вами 
и надеемся, что Ваше будущее будет на-
полнено радостью, любовью, успехами и 
благополучием!

Профком СДпК    

ПРЕКРАСНЫЕ ХОЗЯЙКИ И ПРОФИ СВОЕГО ДЕЛА

ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ СТРОИТЕЛЕЙ – 55 ЛЕТ

Лосева Т.А.

Шаврина Л.В.

В августе 1968 года состоялось 
первое организационное собрание 
работников строительной органи-
зации СМУ ВАЗа численностью 130 
человек. На этом собрании и была 
создана профгруппа СМУ ВАЗа. 
Председателем цехового комитета 
был избран Н. Кутиков, профгрупор-
гами в подразделениях: Б. Горский, 
Г. Долейшик, В. Шеломенцев.

Строился завод, строился город, 
росла и численность строительной ор-
ганизации. И вот уже в 1972 году, на 
базе СМУ ВАЗа, создается трест «Авто-
ВАЗремстроймонтаж» с численностью 
почти 4000 человек. Это и определило 
начало становления профсоюзной орга-
низации треста «АвтоВАЗремстроймон-
таж», первым председателем которой 
был избран Е.В. Слепцов.

Строилась производственная база 
треста, б/о «Строитель» и, чтобы до-
стойно представлять интересы работ-
ников и выполнять задачи того вре-
мени, поставленные вышестоящей 
профсоюзной организацией Волжского 
автомобильного завода, были созда-
ны комиссии по направлениям работы: 
организационно-массовая комиссия 
(Дьякова В.С.), по социальному стра-
хованию (Шеина А.Г.), по охране труда 
(Емануйлова Г.А.), жилищно-бытовая 
комиссия (Сухореброва В.Н.), по зара-
ботной плате (Павловская Н.С.), по тру-
довым спорам (Смирнова Г.К.), по спор-
тивным мероприятиям (Кожухов В.И.) 

и комиссия содействия семье и школе 
(Сударева Н.Г.). 

Для профсоюзной организации 
стало традиционным проводить та-
кие мероприятия, как слёты ударников 
коммунистического труда, конкурсы 
профмастерства, посвящение в моло-
дые работники, проводы в армию, че-
ствование ветеранов ВоВ, проводы на 
заслуженный отдых, проведение про-
фессиональных и детских праздников, 
спортивных мероприятий, выставок и 
многих других мероприятий. А самое 
главное, стала активней вестись работа 
по защите таких интересов членов проф- 
союза, как занятость, зарплата, охрана 
труда, оздоровление. 

В разные годы председателями  
профкома строителей были избраны: 
Соколенко В.Н., Пикалов А.В., Назы- 
ров Р.К., Лашманов Г.М., Понома- 
рёв В.Ф., Сударева Н.Г.

Председателями профкомов под-
разделений были избраны: Слепо- 
ва К.С., Иванова З.П., Фарафоно- 
ва В.П., Санталова Л.М., Гимазет-
динова Н.Р., Тазетдинова Г.Н., Ко-
лосова И.А., Тризна Д.В., Паламар- 
чук Е.И., Храмцов О.И., Попова Т.А., 
Моисеева Н.Н., Журавлёва В. и дру-
гие.  

Председатели менялись, а проф- 
союзная организации строителей про-
должала жить одной жизнью с коллек-

тивом, достойно представляя интересы 
работников, выполняя задачи вышесто-
ящей профсоюзной организации завода 
и другие задачи, продиктованные вре-
менем. 

Профсоюзное членство треста  
«АВРСМ» было 98,4 % от общей чис-
ленности работающих в организации. 
Многочисленные награды работников 
профсоюзной организации говорят о 
заслугах профкома треста по отстаи-
ванию прав и интересов членов проф- 
союза в решении с администрацией 
сложных производственных и социаль-
ных задач. Большая заслуга в этом Лоби- 
ной И.М., Борисовой М.А., Гусе- 
вой М.З., бухгалтеров и всех штатных 
работников профкома треста.

Уважаемые коллеги (возможно, я 
кого-то упустила в перечисленных спи-
сках), огромное спасибо вам за личный 
вклад в сохранение и развитие проф- 
союзной организации строителей. И 
пусть сегодня организации уже нет, но 
у работников треста «АВРСМ», кто был 
участником событий тех лет, осталась 
память.     

Дорогие коллеги, поздравляю вас с 
юбилеем нашей, пусть и бывшей, проф- 
союзной организации строителей. Же-
лаю крепкого здоровья, добра, удачи и 
благополучия вам и вашим семьям.

С глубоким уважением, 
председатель  

совета ветеранов «АВРСМ»
Н.Г. СУДАРЕВА Май 1980 г.
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О разном

ПОРЯДОК ЗАПИСИ ПАЦИЕНТОВ НА ПРИЕМ К ВРАЧАМ-ТЕРАПЕВТАМ  
И УЗКИМ СПЕЦИАЛИСТАМ ТОЛЬЯТТИНСКОЙ БОЛЬНИЦЫ ФИЛИАЛ № 1

Через портал ЕПГУ «Единый портал государ-
ственных услуг».

Записаться на прием к врачу через портал ЕПГУ 
могут пациенты, прикрепленные к Тольяттинской 
больнице филиал № 1 ФГБУ ФНКЦРио ФМБА России.  

Для работников завода, прикрепленных к другим лечеб-
ным учреждениям, в т. ч. по месту жительства, доступ-
на запись через колл-центр и при личном обращении  
в регистратуру.

Примечание: при выборе специальности врача 
необходимо выбрать «врач-терапевт участковый» или 
«врач-терапевт». Талоны можно взять как к врачу-тера-
певту, так и к врачу-терапевту участковому. Талоны до-
ступны на 14 дней.

Запись через колл-центр. 
Запись доступна ко всем специалистам, кроме  

врача-кардиолога, врача-невролога, запись к этим 
специалистам возможна после посещения врача-те-
рапевта. Пациенты, состоящие на диспансерном учете  
у врача-кардиолога, врача-невролога, могут получить 
талоны в регистратуре или при обращении в колл-
центр. Запись доступна на 14 дней.

Многоканальный телефон для записи 79-29-72. 
Режим работы колл-центра ежедневно 8:00–20:00.

При личном обращении в регистратуру.
Талоны выдаются на текущий день и предваритель-

ные талоны на 14 дней.
Режим работы регистратуры с 7:00 до 20:00, в суб-

боту с 7:30 до 17:00.

Для пациентов с повышенной температурой, 
признаками ОРВИ организован отдельный прием  
в инфекционной зоне поликлиники, вход: внутренний 
дворик, левое крыльцо.
Режим работы: понедельник – пятница с 8:00 до 
20:00; суббота, воскресенье с 8:00 до 17:00.
Вызов врача на дом по телефонам: 73-64-64, 37-64-37.

Прием вызовов ежедневно с 7:00 до 19:00.

Информация для членов Проф- 
союза АСМ, болельщиков наших 
спортивных команд «Лада».

В рамках сотрудничества хоккей-
ного клуба «Лада» с профсоюзной 
организацией АВТоВАЗа для членов 
Профсоюза АСМ действуют специ-
альные скидки: 10 % – на атрибутику,  
20 % – на абонементы (на весь сезон 
или на определенное количество игр), 
30 % – на билеты. Приобрести их со 
скидкой можно только в Ледовом двор-
це спорта «Лада-Арена» при предъяв-
лении профсоюзной дисконтной карты. 

Сезон хоккейной команды «Лада» 
в составе КХЛ стартует со 2 сентября 
и включает в себя 34 игры. Календарь 
матчей на сентябрь 2023 г.:
2 сентября – «ЛАДА» – «Трактор» 
4 сентября – «ЛАДА» – СКА 
6 сентября – «ЛАДА» – «Салават Юлаев» 

9 сентября – «ЛАДА» – «Амур» 
21 сентября – «Лада» – ЦСКА 
23 сентября – «Лада» – «Куньлунь Ред 
Стар» 
25 сентября – «Лада» – «Трактор».

Для любителей гандбола, членов 
Профсоюза АСМ, от нашего партнера 
по проекту «Профсоюзная дисконтная 
карта» – Гандбольного клуба «ЛАДА» –  
билеты в кассе УСК «олимп» по уникаль-
ной скидке 30 %. Не забудьте предъ- 
явить профсоюзную дисконтную карту.

Календарь домашних игр ГК «ЛАДА» 
на сентябрь и октябрь 2023 г.:
11 сентября – «ЛАДА» – «Ставрополье»
22 сентября – «ЛАДА» – «Кубань»
1 октября – «ЛАДА» – «Луч»
7 октября – «ЛАДА» – «Астраханочка».

Приходите за эмоциями!  
Болеем за наших!

«Раз в год бывайте там, где вы 
никогда не были» – это один из се-
кретов искусства быть счастливым! 
И этим искусством в совершенстве 
владеет Сергей Львович Назайкин-
ский – проводник в мир путешествий 
по родной земле и активного проф-
союзного отдыха для работников  
«Планеты детства «Лада».

Сергей Львович по профессии инже-
нер-исследователь, трудился в управле-
нии лабораторно-испытательных работ 
оАо «АВТоВАЗ» начальником техноло-
гического бюро, лауреат двух научно- 
технических конкурсов, серебряный ме-
далист ВДНХ СССР, имеет Почетную 
грамоту Министерства промышленно-
сти РФ и около 20 внедренных рацио-
нализаторских предложений. Казалось 
бы, что общего между серьезной рабо-
той, производственной дисциплиной  
и романтикой больших дорог? 

А всё просто. Ведь по призванию 
Сергей Львович и есть – романтик и пу-
тешественник, по зову сердца он стал 
председателем спортивной комиссии 
профкома на производстве, руково-

дил туристическим кружком в подшеф-
ной школе, сотрудничал с турфирмами  
«Энциклопедия приключений» и «Сама-
раИнтур» в качестве проводника тури-
стических групп.

За плечами Сергея Львовича вну-
шительный туристический «багаж»:  два 
горных похода второй категории слож-
ности по Западному Кавказу, три похода 
по горному Крыму, 10 лыжных походов 
по Южному Уралу и Самарской Луке, 
многочисленные велосипедные похо-
ды, такие как Золотое кольцо России  
(450 км), Тольятти – Астрахань (1100 км),  
поход по Прибалтийским странам  
(1500 км), к озеру Селигер (670 км), 
10 водных походов «Жигулевской кру-
госветки», 8 сплавов по рекам Башкирии.

Созданные Сергеем Львовичем 
фильмы о проведенных походах не раз 
приносили автору победу на фестивалях: 
в 2010 году он стал лауреатом конкурса 
«Турвидео» за фильм «Лыжный поход 
на Южный Урал», в 2022 и 2023 годах –  
дипломантом конкурса Грушинского  
фестиваля.

Более чем 30-летний опыт органи-
зации и проведения походов выходного 

дня с детьми и взрослыми пригодился 
Сергею Львовичу, когда он пришел на 
работу в детский сад № 161 «Лесови-
чок», вступил в Профсоюз АСМ и про-
явил инициативу в плотницком деле и  
в организации путешествий по родному 
краю для коллектива АНо До «Планета  
детства «Лада». 

С его приходом на территории дет-
ского сада появились просто сказочные 
постройки: домики, кабриолеты. Конеч-
но же, Сергей Львович стал активным 
участником всех профсоюзных лыжных 
кроссов! В качестве проводника он по-
казал нашим работникам великолепную 
Каменную Чашу и Молодецкий курган, 
живописные горы Шишка и отважная  
в цепи Жигулёвских гор. А в этом году, 
в первых числах июля, организовал 
для всех желающих работников АНо и 
их семей профсоюзную экскурсию по 
14 площадкам Мастрюковской поляны  
на юбилейном Грушинском фестивале.

Все участники походов неизменно 
благодарят нашего неутомимого гида 
за невероятно яркие впечатления, инте-
ресные встречи и знакомства. Всё это 
непременно останется в памяти на дол-

гое время и будет наполнять позитивной 
энергией!

Ведь для того, чтобы быть счастливым 
не надо ждать отпуска и копить на доро-
гой билет в «заморские» страны, а просто 
надо быть членом профсоюза, однажды 
откликнуться на предложение познако-
миться с красотой родного края в кругу 
единомышленников и смело сказать «Да» 
своей детской мечте о путешествиях!

Профком АНО ДО  
«Планета детства «Лада»

Ежегодно к 1 сентября Первичная профсоюзная организация АО «АВТОВАЗ» 
АСМ и профкомы подразделений готовят подарок для тех ребят, которые идут  
в первый класс.

Вот и в этом году традиционный набор первокласс-
нику от «первички» получили все члены Профсоюза АСМ, 
родители будущих школьников.

Комиссия по гендерной политике заводского проф-
кома тщательно выбирала набор, при составлении кото-
рого учитывала и пожелания родителей, и рекомендации 
департамента образования администрации города. 

В результате, все дети работников, самые младшие 
ученики, получили хороший набор с красками, кистями, 
гуашью, пластилином, цветными карандашами и други-
ми необходимыми школьнику предметами. Также вместе 
с набором для первоклашек подготовлено эксклюзивное 
расписание уроков.

Профсоюзная организация АВТоВАЗа поздравляет 
всех учеников с добрым праздником – Днём знаний! Пусть 
каждый день в школе принесет новые знания и достижения!

Татьяна ЧАЙКУН

БУДЕМ ВМЕСТЕ ПОБЕЖДАТЬ!

ПРОФСОЮЗНЫЙ ГИД В МИР АКТИВНОГО ОТДЫХА!

ПОДАРОК ПЕРВОКЛАССНИКАМ


